
２０２２年が終わろうとしています。２

学期は多くの行事がありました。新型コロ

ナウィルス感染症の状況によっては，変更

及び中止した活動もありましたが，子ども

達は，行事ごとにめあてをもち一生懸命取

り組みました。そのたびに子ども達の成長

した姿を見られたこと大変うれしく思いま

す。活躍の場を多くの人に見てもらうこと

は，子ども達にとって励みになります。そ

して，励ましやねぎらいの言葉をかけても

らうことでより良いものにしようと次への

活動へ大きく踏み出していきます。今後も

感染症対策をしながら子ども達の学びの場

をできるだけ確保していこうと考えていま

す。保護者の方におかれましては，来校の

際，様々な面でご協力いただきありがとう

ございました。また，地域の方におかれま

しては感染対策を十分にして子ども達の活

動を支えていただきました。今後の状況を

考えますと，しばらくは，感染予防を考え

ながらの行事の取り組みになると思います

が，ご理解の上，ご協力のほどよろしくお

願いします。 

来年が皆様にとって良い年になりますよ

う願っております。 

 

 冬休み 

12月 24日より約 2週間近い冬休みに入

ります。休み中も規則正しい生活をしてほ

しいと願いながらも夏休みの長期の休みと

は若干違っているような気がします。年末

年始のあわただしい雰囲気の中，気が付け

ば，もう始業式という年も個人的には多か

ったように思います。我

が家のことを話します。

長男が小学生のころ 3学

期の始業式２日前に何げ

なく宿題の進行状況を確

認しました。すると，「冬休み中にノート

一冊の自学」が終わっていませんでした。

本人は「一冊」を「1日 1ページ」と勝手

に解釈していたみたいです。残りの 2日間

は大変でした。冬休みの期間にノート一冊

の自学はないだろうと思いますが。当時， 

我が家では，冬休みに入ると一人一つ普段

できない掃除をする 1日，餅つきの 1日，

祖父の家を訪ねる 1日，書初めをする 1日

と予定を子どもに伝えていました。変更も

あると考えると子どもが自由に使える時間

は少なかったと考えます。でも，家族とし

て過ごせる時間としては楽しい休みでし

た。 

冬休み，生活リズム

を大切に，与えられた

学習課題を自分の時間

を見つけて実施するこ

とも大切。でも，何よ

りも家族と一緒に過ごす

時間，家族の一人であることを自覚する時

間も大切にしてほしいと考えています。ご

家族での活動に予定があるならば早めに伝

えていただき，子ども達が見通しをもって

冬休みを生活できますようよろしくお願い

いたします。3学期の始業式の日に元気な

子ども達の姿に出会えることを楽しみにし

ております。 
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連合音楽祭 １１．８ 

 11月８日に浜田市小中連合音楽祭が行わ

れ，本校では 6年生が参加をしました。今

回は，従来のように参加校が会場で他校の

演奏を聴くのではなく，ビデオ録画のため

に時間差をおいて会場に出かけています。

無観客の中での演奏でしたが，子ども達の

歌声が会場に響き渡りました。目を閉じる

と今でも子ども達の歌声が心の中で思い出

されます。会場にいた他校の先生方から称

賛の声をたくさんいただきました。 

 

各種表彰を受けて 

 2学期は，様々なコンクールも多く，子

ども達の作品がたくさん入賞しました。校

内で，そして各会場にて表彰を受けていま

す。表彰を受けた子ども

達、そしてこれから表彰

を受けようとする子ども

達全員に伝えたいメッセ

ージがあるのでここに書きます。 

 「皆さんが心を込めて書いた字，心で感

じたことを表現した絵や文，調べたいと思

ってたどり着いた結果が見る人読む人の心

を動かした。そして，このことが賞に選ば

れるまでに至った。これからもさらに高み

を目指して頑張ってください。そして，周

囲で一緒に勉強した友達，支えてくれた保

護者の方，先生方がいたことを忘れないで

ください。何よりも自分の得意なことを友

達に教えられる人になってください」 

 子ども達の今後のより一層の活躍を期待

しています。 

ありがとうございます！！ 
○愛の図書 寄付金 
 …浜田地区更生保護女性会浜田支部 様 

 子ども達の読書活動のため有効に使わせてい
ただきます。 

調べる学習 表彰式 

浜田市中央図書館にて 

夏休み省エネチャレンジシート優秀校 

本校 4年生：校長室にて 


